

### 3年生より

3年生の運動会テーマ「みんながヒーロー！！～最強の仲間とともに～」夏休みに一生懸命覚えてきた成果を存分に發揮し、元気いっぱいの笑顔で踊ることができました。2学期に入って覚えたダンスは、文字通り、仲間と共にセリフやポーズを考え、何度も練習したものでした。今回やり切ったことが、次への自信につながると、3年生全員のことを頼もしく感じました。日程の延期の中でのご参観、衣装の準備など、ご協力大変ありがとうございました。

#### ○学習発表会について

すでに台本を持ち帰っていると思いますが、3年生は群読に挑戦します。早口言葉あり、英語ありで、またまた、挑戦の日々ですが、さらなる飛躍を目指して、学年全体で頑張ります。そこで、毎日、台本の音読も宿題として行っていきます。長いので、少しづつ声に出して練習していきたいと考えています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

#### ○持ち物への記名について

最近、落し物に名前が書いていないくて、落とし主に返らない物が増えています。ノート、鉛筆、赤白帽など、落した本人も困っていることがあります。持ち物に記名してあるか、ご確認ください。また、名前ペンを1本持たせてください。

### 4年生より

## 力を発揮した 運動会！！

運動会の80メートル走は、最後まで力一杯走りきりました。表現運動は、実行委員中心に選曲、振り付けを考え、学年・クラスで教え合いました。毎日のように休み時間も楽しみながら練習を積み重ねました。子供たちの表情から、踊ることの楽しさや仲間と一緒に創りあげる楽しさが伝わったのではないかでしょうか。様々なご協力ありがとうございました。

次は、学習発表会。運動会と同様に、与えられるのを待つのではなく、「自分たちで創りあげる！」という気持ちをもって、すんで取り組めるように指導していきたいと思います。ご家庭でもご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

朝晩の寒暖に差が出てきて、体調を崩しやすくなっています。夜は決まった時間に寝るなど、体調管理をしていただくようご協力お願ひいたします。

### 5年生より

運動会の「心を燃やせ！心を一つに！沖縄エイサー！！」では、学年全員で『心を一つに』という気持ちで練習の成果を堂々と発表することができました。当日まで、ご家庭での励ましをありがとうございました。また、高学年として、係の活動でも力を発揮することができました。学年全員で一つのことをやり遂げた団結力と達成感を今後の活動にもつなげられるよう指導していきます。

#### ○学習発表会について

11月21日（金）が児童鑑賞日、22日（土）が保護者鑑賞日です。学習発表会は英語劇に挑戦します。3年生から学習し始めた英語を使い、難しい表現にも挑戦します。楽しみにしていてください。

#### ○社会科見学について

今年度の5年生の社会科見学ですが、工場見学の人数制限が厳しく、90名以上だと受け入れてもらえない工場が多い状況です。誠に残念ながら、今年度は、中止となりました。ご了承ください。

### 6年生より

運動会では、準備や片付け、係活動を中心となり行うことができました。「THE FINAL OUR SHOW ★」では、休み時間にも練習を積み重ねた成果を発表することができました。また、実行委員が中心となってダンスを創作したり、気持ちを合わせて波やゴースの演技(布を使った演技)をしたりするなど、自主的に活動する姿が多く見られました。ご家庭での励ましんど、ありがとうございました。

#### ○連合音楽会

日時 11月6日（木）午後の部

会場 FOSTERホール（昭島市民会館大ホール）

服装 上は白系、下は黒系を用意してください。

（学習発表会も同様の服装です。絵や柄があつても大丈夫です。）

会場までは、青梅線を利用します。交通費は昭島市から補助ができます。欠席される方は11月4日（火）までにご連絡ください。保護者の方の鑑賞については、以前配布した資料をご覧ください。

#### ○家庭科

調理実習を下記の日程で行う予定です。

1組 11/27（木） 2組 11/26（水） 3組 11/28（金）

※持ち物…エプロン、三角巾、マスク、食器用ふきん